

Desbordes dice no a la “receta Bukele”

Alcalde electo de Santiago se declaró en contra del “populismo y del buenismo penal”.

En una entrevista con la agencia EFE, el alcalde electo Mario Desbordes (RN) aseguró que “la receta Bukele no es aplicable a Santiago”.

Desbordes, cuya campaña electoral se centró en la delincuencia, pidió sin embargo “tener mucho cuidado con criticar a Bukele sin estar en los zapatos de los salvadoreños, que recién ahora pueden salir a la calle tranquilos”.

Dijo que Santiago se parece mucho a Nueva York de inicios de los 90, debido a “la suciedad, el rayado de los muros, la prostitución en la



Mario Desbordes, alcalde electo de Santiago. / AGENCIAUNO

Plaza de Armas en la mañana, el comercio ambulante... Hay un conjunto de incivildades”.

Y advirtió que no es “amigo del populismo penal, que plantea que todo el mundo tiene que ir preso, ni del buenismo penal, que dice que al final los malos somos nosotros. Hay un término medio”.

PUBLIMETRO